



Scheckübergabe im Grazer  
Gemeinderatssaal

FISCHER/STADT GRAZ

## 1000 Euro für die Herzkinder

■ Beim Haus-Graz-internen Wettbewerb „Goldener Reißwolf“ belegte das Team der Bau- und Anlagenbehörde Platz 2. Mit der Idee, ihr Preisgeld einem karitativen Zweck zuzuführen, wurden die vier Mitarbeiter zu wahren Siegern. Bürgermeister **Siegfried Nagl** und Vizebürgermeister **Mario Eustacchio** verdoppelten den Betrag auf 1000 Euro, die jetzt an die Herzkinder übergeben wurden. Beim Bewerb ging es darum, absurden Vorschriften und Gesetzesirrsinn den Gar aus zu machen.